



Comite de Réflexion et d'Action Laïque de Seine-Maritime

## **Bruxelles ma belle.**

Une fois de plus au nom d'une idéologie religieuse pervertie, des fous de Dieu ont frappé au cœur de Bruxelles faisant des dizaines de victimes mortes ou gravement blessées. Bruxelles, déjà meurtrie par l'attentat contre le Musée juif, entre hélas dans la longue liste des villes agressées par la fureur djihadiste, en Europe mais aussi et plus fréquemment encore au Proche-Orient, au Maghreb, en Afrique, en Asie...

Passées la sidération et l'expression de la solidarité envers les victimes, leurs familles et amis et plus largement le peuple belge, la vie devra reprendre son cours. Il conviendra de veiller à ne pas transformer la légitime colère suscitée par ces odieuses agressions en suspicion généralisée. Il faudra aussi écarter tout déni de l'inspiration-instrumentalisation religieuse revendiquée par les commanditaires des assassinats. C'est dans ces circonstances que se mesure la capacité de résilience d'une démocratie vivante qui ne peut se développer que par la mise en œuvre du principe politique de laïcité, seul capable de contenir les rivalités communautaires, et sans lequel il serait illusoire de voir se réaliser une paix durable et un avenir de concorde entre les peuples. C'est le défi qui nous est à nouveau lancé de Bruxelles cette fois-ci par ces assassins.

CRÉAL76  
Le 23 mars 2016